

Cambiaron el Arresto Domiciliario de un Líder Argentino por Reclusión en el Depto. de Policía

BUENOS AIRES, 30 de diciembre (EFE, AFP).—El ex dirigente sindical del peronismo y de la Unión Obrera Metalúrgica, Lorenzo Miguel, detenido en su domicilio a disposición del Poder Ejecutivo, fue trasladado hoy al Departamento Central de Policía donde quedó detenido.

Lo anterior fue informado por los familiares del sindicato, quienes dijeron ignorar los motivos de la detención, pero fuentes policiales aseguraron que la medida se adoptó debido a que Miguel rompió disposiciones reglamentarias relativas al régimen de visitas que podía recibir dentro de su «estatus» jurídico de detenido en su domicilio.

Miguel estaba bajo arresto desde hace dos meses, tras haber permanecido detenido en el penal militar de Magdalena, unos 80 kilómetros al sur de aquí, desde el 24 de marzo de 1976. Ese día, cuando un movimiento militar derrocó al gobierno constitucional que presidía Isabel Perón, Miguel fue apresado en la sede de su sindicato donde soldados del ejército entraron utilizando tanques de guerra y numeroso contingente.

No pesan sobre Miguel cargos judiciales y su detención se debe a un decreto del Poder Ejecutivo y a su inclusión en la llamada Acta Institucional en la que está incluido, por la que se priva de derechos a hombres del movimiento peronista.

EL DÍA

SACAN DE SU DOMICILIO A SINDICALISTA ARGENTINO

BUENOS AIRES, 30 de diciembre.—Lorenzo Miguel, quien fue máximo dirigente sindical del peronismo y titular de la poderosa Unión Obrera Metalúrgica, fue trasladado hoy de su domicilio, donde estaba arrestado, al Departamento de Policía. Así lo informaron aquí familiares del gremialista, quienes señalaron que el procedimiento tuvo lugar este mediodía, sin que oficialmente se informase de las causas de la medida.

EXCELSIOR

Optimismo Frente a 1979, Manifiestan los Refugiados Políticos Latinoamericanos

Por **JORGE URIBE N.**

Aunque la rudeza del exilio ha sido atenuada por la generosidad y solidaridad de México —y de casi todos los países— las colonias de refugiados políticos latinoamericanos aquí expresaron que el año venidero está marcado por el signo del retorno o, cuando menos, por cambios políticos de importancia trascendental.

Casi todos los consultados coincidieron en señalar que los que comenzarán el regreso a la normalidad serán, sin duda, los nicaragüenses.

“La caída del dictador Somoza es cosa de semanas. Ya no fue en 1978, pero en 1979 con toda certeza iremos a despedir a nuestros amigos exiliados nicaragüenses que volverán a su país, asolado, hasta ahora por el sátrapa” señaló Luis Maira, dirigente chileno del partido Izquierda Cristiana.

Maira, ex diputado y distinguido dirigente de la resistencia al pinochetismo, advirtió que la tremenda presión internacional que se mantiene contra el gobierno militar chileno, la crisis económica y política que se vive allí y la reactivación de la actividad po-

SIGUE EN LA PAGINA VEINTE